

# Servicio de aparcamiento regulado (SARE)

Desde el lunes 25 de mayo, debido al incremento de la movilidad que se ha producido en la primera semana de la Fase 1, vuelve a entrar en funcionamiento el servicio de aparcamiento regulado en aquellas calles previstas de zona azul, suspendido desde el 16 de marzo (la suspensión del pago del aparcamiento regulado ha supuesto un ahorro de 545.000 euros para el bolsillos de los malagueños).

Los días previos a la entrada en servicio, los vigilantes del SARE han llevado a cabo una campaña de información, previniendo a los usuarios que hagan uso de la zona azul de la puesta en funcionamiento del aparcamiento regulado a partir del día 25.

Así mismo, SMASSA continúa difundiendo la campaña informativa en la totalidad de parquímetros para incentivar el uso de su App, a través de la cual es posible efectuar el pago tanto de la zona azul, como de los aparcamientos municipales, para evitar en la medida de lo posible que los usuarios abonen la estancia en los aparcamientos, tanto en superficie como subterráneo, con dinero en metálico.